

Die Erziehungsanstalt zu Schnepfenthal

Numéro d'inventaire : 1979.25881

Type de document : image imprimée

Période de création : 1er quart 19e siècle

Date de création : 1810

Description : gravure de reproduction traces de colle ruban adhésif au dos de la feuille

dimensions de la feuille : 195 x 260

Mesures : hauteur : 145 mm ; largeur : 198 mm

Notes : Scène de gymnastique dans la cour de la Maison d'éducation de Schnepfenthal où s'illustra Gutsmuths, comme professeur. Jean-Christophe-Frédéric Gutsmuths, éducateur allemand, né à Quedlinburg (Saxe prussienne), le 9 août 1759, mort à Schnepfenthal (Saxe-Gotha), le 21 mai 1839, peut être considéré comme le créateur de l'enseignement de la gymnastique en Allemagne. En 1795 parut : "La Gymnastique de la jeunesse (Gymnastik fur die Jugend)".

Mots-clés : Éducation physique et sportive

Enseignement à l'étranger (sauf anciennes colonies)

Filière : non précisée

Niveau : non précisée

Nom de la commune : Schnepfenthal

Autres descriptions : Langue : Allemand

ill.

Lieux : Schnepfenthal



1.Bd...58.

Die Erziehungsanstalt zu Schnepfenthal.